

La Escuela Universitaria Politécnica de Teruel organizó los días 28 y 29 de octubre una semana internacional con universidades de diferentes países con el objetivo de mejorar la cooperación entre universidades, firmar nuevos convenios de movilidad, presentar las opciones formativas de la Universidad de Zaragoza para estudiantes extranjeros y mejorar la internacionalización del Campus de Teruel. Se inscribieron universidades de 6 países, abarcando un total de 8 universidades participantes. En total asistieron 14 personas, todos ellos responsables a diferentes niveles de las relaciones internacionales de sus universidades o facultades. En la jornada se abordaron asuntos de interés, tales como los retos de acoger estudiantes internacionales, las estrategias para hacer más atractivas las universidades para estudiantes internacionales, los programas formativos para estudiantes internacionales u oportunidades de cooperación entre las diversas universidades participantes. Del mismo modo, se incluyeron eventos relacionados con la ingeniería y ligados a las potencialidades de la Escuela Universitaria Politécnica de Teruel, como una visita al Aeropuerto de Teruel y una visita al Observatorio Astrofísico de Javalambre. Fruto de esta jornada se espera poder tramitar nuevos convenios de movilidad o anexos a convenios existentes, no solo para la Escuela Universitaria Politécnica de Teruel, sino también para otros centros de la Universidad de Zaragoza.